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Estimado Alumni,

Volvemos con otro número de Quadernas. De nuevo 
con ilusión y ganas de seguir adelante con el proyecto 
de Alumni. 

En este número podemos contaros cosas que hemos 
hecho. El curso pasado ha sido un año duro por el co-
mienzo, pero las ganas y la ilusión del equipo han hecho 
que eso se convierta en frutos que, según nos decís, 
has sido interesantes. 

Parece que hemos tenido aciertos aunque obviamente, 
mejorables. Y ese es el reto que nos hemos propuesto 
este año: sabemos que podemos llegar a aportaros va-
lor y queremos hacer más y mejorarlas. 

Para ello, parte de nuestra estrategia, es utilizar este 
medio de comunicación. Queremos compartir con vo-
sotros lo que hemos hecho en Tabladilla Alumni y daros 
un esbozo de los proyectos en los que estamos traba-
jando. Siempre con la mente puesta en que sea de inte-
rés y de valor para los Alumni. 

Nuestro Presidente nos ha puesto en un brete con el 
slogan en nuestra reunión de trabajo inicial de este cur-
so: Ni un paso atrás. Lo que implica que tenemos que 
renovar la ilusión para, no ya crear asuntos sino picar 
piedra para mejorar lo que hayamos hecho. 

En este número tenemos un par de entrevistas: una 
a Miguel Pérez, al cual no conoceréis muchos de los 
Alumni, pero es el actual Director del Colegio. La otra 
es al Alumni Patricio Cisneros, Director General de Bida-
farma. No digo ná. Una de las empresas emblemáticas 
de Sevilla. 

También queremos hacer algo de memoria de lo que 
hemos conseguido el curso pasado y nuestra propuesta 
concreta para este curso 2019-2020. 

Además de nuestras secciones para que conozcáis más 
a algunos compañeros como tractores de la promoción 
y otros con proyectos interesantes en marcha. 

Finalmente, tiramos de nostalgia para que os veáis con 
pantalones cortos y tirando palos en el riachuelo (lo 
siento por los más jóvenes que no han podido disfrutar 
de hacer carreras de palos de madera cuando el ria-
chuelo iba crecidito) o haciendo gimnasia con el chándal 
de rayas blancas y azules en los puños. 

Gracias si has llegado a leer hasta aquí. Esperamos que 
os guste y echéis un rato bueno con nosotros leyendo 
este número. ¡Va por Ustedes!

LA
BA
TU
TA

LA BATUTA
QUADERNA 1

Ni un paso atrás

Pablo García
Vocal Tabladilla Alumni

Promoción XI

LA BATUTA es una sección 
desarrollada para haceros 
llegar todos los proyectos, 
iniciativas e inquietudes, que 
desde la Junta de Tabladilla 
Alumni estamos realizando, 
con idea de que participéis, 
nos deis vuestra opinión y 
crezcamos todos un poco más.

EL QUE SUSCRIBE
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Como queríamos llegar con frescu-
ra y seriedad a la vez a Alumni dedi-
camos un gran esfuerzo también a 
tener una nueva imagen. Eso llegó 
gracias a la generosidad de Estudio 
Rana y a la profesionalidad y genia-
lidad del Alumni Ramón Morón (XII). 
Montó una película espectacular 
que nos impactó a todos, aunque 
hay algún canalla que dice que sim-
plemente ha puesto el barco miran-
do para las indias orientales. Pero 
bonita y elegante ha quedado la 
nueva imagen. Es que da hasta para 
corbatas oye. Y bonitas que son. 

Mientras tanto, otros nos dedicá-
bamos a parir la nueva revista y a 
ver qué contábamos que os pudiera 
interesar. Empezamos a parir vues-
tra Quadernas, de la que esperamos 
os llegase el primer número, allá 

por Diciembre 2018. Si no lo dis-
frutaste puedes preguntar por él en 
la biblioteca de libros incunables o 
descargártelo de la web tabladilla-
alumni.com.

Por otro lado, mientras Fabio llega-
ba a la luna con sus contactos y Ra-
món estaba con la ciaboga del logo 

(esto es largo de contar aquí pero 
con una cerveza todo cabe), empe-
zamos a comunicar el proyecto. Tu-
vimos una primera reunión con los 
delegados de promoción en la que 
explicamos lo que queríamos hacer. 
Era un proyecto. Todo pintaba muy 
mono pero haber... no había nada 
en realidad.

El curso pasado empezaba tem-
prano para TA. Básicamente en el 
segundo trimestre de 2018 que es 
cuando la junta tomó posesión y 
acordamos que teníamos que po-
nernos a trabajar para Alumni.  Co-
menzamos con un objetivo claro: 
tener resultados visibles que apor-
taran valor a los Alumni. Y hacerlo 
cuanto antes. 

Y nuestro Presidente, Ignacio Rus 
(XII), trayendo ideas de otras organi-

zaciones Alumni de Fomento va y pone 
encima de la mesa una cosa que se 
la compramos en cuanto la dijo: “Va-
mos a hacer una feria de empresas de 
Alumni”. Ahí queda eso. Todos dijimos 
que adelante y, no sabíamos donde 
nos metíamos. Literalmente. 

El primer problema que encontra-
mos era que no teníamos capaci-
dad de contactar a los Alumni. No 
había datos fiables. De hecho, ha-
bía emails hasta del servidor Arra-

kis1. Digamos que los datos de con-
tacto no estaban muy actualizados. 

En esto llegó nuestro querido Alumni 
Fabio Castañeda (XI) y montó un pro-
yecto web 2.0 para poder obtener 
los datos de contacto (y el permiso 
para usarlos) de los Alumni y nos 
mandó a la luna. Obtuvimos muchos 
datos de contacto2 (aunque todavía 
nos falta más del 70% de datos de 
contacto!) lo que nos permitió una 
buena base para otros proyectos. 

Repaso del año 2019/2020

LA BATUTALA BATUTA

(1) Para los más jóvenes: era un servidor de internet al que uno se conectaba a través de un modem y un teléfono fijo. El cine ya era en color pero hacía 
poco tiempo todavía de ello. 😁

(2) Si todavía no eres consciente de haber proporcionado tus datos para recibir información de TA rellena el siguiente formulario on-line https://crm.
fomentoalumni.com/alta-alumni  No te arrepentirás.

Junta de Alumni en la última Reunión de Delegados

Presentación de los nuevos proyectos de la Junta de Alumni 
en la Reunion de Delegados de Noviembre de 2018

Fabio Castañeda (XI) queriendo llevarnos a la Luna

http://tabladillaalumni.com/Quadernas.pdf
http://tabladillaalumni.com/Quadernas.pdf
https://crm.fomentoalumni.com/alta-alumni
https://crm.fomentoalumni.com/alta-alumni
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En abril del pasado curso tuvo lugar 
la I Feria de Empresas Alumni, organi-
zada por las asociaciones de antiguos 
alumnos de Tabladilla y Entreolivos. 
En ella contamos con la presencia de 
más de 80 empresas impulsadas por 
antiguos alumnos o familiares de es-
tos centros educativos.

Esta cita, innovadora por ser la pri-
mera de estas características que 
se celebra en Sevilla, convocó a an-
tiguos alumnos poniendo en valor 
el resultado final de sus estudios, 
es decir, su iniciativa empresarial. 
Con este encuentro, que nació con 
vocación de periodicidad anual, 
se buscó tanto promover los valo-
res del emprendimiento entre los 
actuales alumnos y padres del co-

legio, como favorecer sinergias de 
colaboración empresarial y la pro-
moción de estos negocios entre los 
Alumni y familiares que se acerca-
ron a la Feria en esos días. 

Las jornadas dieron arranque con 
una conferencia inaugural, que 
corrió a cargo del Presidente de la 

Confederación de Empresarios de 
Sevilla, Miguel Rus (IV), quien alabó 
la iniciativa y subrayó la necesidad 
de promover la actividad empren-
dedora entre los estudiantes anda-
luces, en un acto en el que estuvo 
acompañado por los representan-
tes de los principales patrocinado-
res que respaldaron este evento, 
como fueron el grupo Avisa, Inabat, 
Alquiber, Comvive, Banco Santander, 
Caja de Ingenieros, Insur, Bidafarma y 
Visasur, entre otros. 

Esta I Feria de Empresas Alumni de 
los colegios Entreolivos y Tabladilla 
superó las expectativas iniciales 
tanto por el alto número de asis-
tentes como por el grado de satis-
facción de las más de 80 empresas 

La Reunión de Delegados en no-
viembre fue un exitazo. Y fue prin-
cipalmente, todo hay que decir-
lo, gracias a nuestras hermanas, 
primas, esposas y amigas. Porque 
hicimos la reunión conjuntamente 
con Entreolivos Alumni y son unas 
cracks. Desde el principio hemos 
visto que, aunque la organización 
de Alumni de cada colegio es dis-
tinta y tiene sus peculiaridades, te-
nemos mucho que hacer en común 
para ambas asociaciones. Y hemos 
tomado la determinación de hacer 
cuantas más cosas conjuntamen-
te… mejor. Así mismo, el curso 
pasado hemos visto que debemos 
coordinar mejor con las APAs. 

Después de la Reunión de Delegados 
logramos lanzar el primer número 
de Quadernas. Hubo alguna web 
rusa que no se hizo eco del lan-
zamiento pero fue bien. Tuvimos 
bastante repercusión y parece que 
gustó el formato. 

Tras el receso de Navidad de 2018 
volvimos a la carga con el proyecto 

Alumni en el primer trimestre del 
2019 con el objetivo puesto en la 
Feria de Empresas. 

Para empujar el proyecto se lanzó 
la app de Entreolivos y Tabladilla 
Alumni (que podéis descargar en las 
tiendas de Android y Apple) con in-
formación y beneficios a los asocia-
dos (que no es lo mismo ser antiguo 
alumno que ser socio de la Asocia-
ción de Antiguos Alumnos).  

De la feria de empresas no hablo 
aquí porque tenéis un artículo es-
pecífico sobre la misma. Solo co-
mentaros que a ambas juntas nos 
encantó el resultado y jamás pen-
samos tener tal éxito.

Posteriormente tuvimos una Ter-
tulia Taurina, con bastante éxito de 
la cual se rinde también cuenta en 
otro artículo aquí. 

Y para terminar el curso 2018/2019 
nuestro querido Alumni Antonio León 
(XXXVII) sacó adelante, otro año 
más, la Cruz de Mayo de Tabladilla. 

En este nuevo curso tenemos 
como objetivo profundizar y mejo-
rar en los temas que hemos logra-
do hacer realidad:

• Mejorar la usabilidad y pro-
yección de la app de la Aso-
ciación.

• Incrementar el número de 
asociados.

• Añadir nuevos tipos de en-
cuentros.

• Integrar nuevas ideas o pro-
yectos de Alumni. Ejemplo de 
ello ha sido la magnífica Aula 
Taurina. Que ha sido un éxito 
y vemos que hay Alumni que 
tienen interés en sacar ade-
lante proyectos personales y 
desde la asociación podemos 
catalizarlos adecuadamente. 

• Ayudar a mayor número de 
socios haciendo de la Feria de 
Empresas, que fue un éxito y 
hemos aprendido mucho de 
la primera edición.

LA BATUTALA BATUTA

I Feria de Empresas Alumni 
Entreolivos-Tabladilla

Foto conjunta de todos los delegados de Entreolivos y Tabladilla... Parece que cada año somos más

Vista general de la 1ª Edición de la Feria

Los niños salieron con las manos llenas
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participantes, que han tenido la 
oportunidad de promover sus pro-
ductos y servicios y aumentar sus 
contactos comerciales. Aproxima-
damente participaron 400 adultos 
y 300 niños menores de 14 años. A 
lo largo del fin de semana se pudo 
participar de sesiones de networ-
king, un salón expositivo con los 
stands de las diferentes empresas 
y actividades recreativas muy di-
versas para las familias visitantes: 

actividades infantiles, deportivas, 
juegos, sorteos, tómbola… Así, se 
cumplió la finalidad principal de la 
Asociación de Alumni de Entreolivos 
y Tabladilla, que no es otra que pro-
mover la unión y las relaciones en-
tre los antiguos alumnos.

Tras el éxito de esta primera convo-
catoria, los organizadores ratifica-
ron su intención de dar continuidad 
anual a esta novedosa iniciativa. 

Este año tendrá lugar en el polide-
portivo del colegio Entreolivos, y se 
espera superar la  gran afluencia de 
empresas y familias.

Los colegios Entreolivos y Tabladilla 
atesoran 45 años de actividad for-
mativa en Sevilla, a lo largo de los 
cuales se han formado más de 40 
promociones de alumnos y alum-
nas, sumando actualmente más de 
2.2000 alumnos y 7.000 antiguos 

alumnos. Asimismo, estos co-
legios forman parte de Fomen-
to Centro de Enseñanza, em-
presa que engloba a un total 
de 35 colegios en diferentes 
provincias españolas, por los 
que han pasado 90.000 alum-
nos en los últimos 50 años.

Finalmente os dejamos al-
gunos comentarios de pro-
fesionales que pasaron por 
la feria:

LA BATUTA LA BATUTA

Fernando José Ruiz Cuadrado (Pro-
moción XII. Empresa: Consumo Zero. 
“Esta feria me ha permitido conocer 
a gente con la que estamos tratando 
en estos momentos. No hice direc-
tamente negocios en la feria pero sí 
surgieron contactos de calidad en la 
propia feria de gente con la que ahora 
está tratando de colaborar”. 

Rafael Durán Seguros.
“Hemos conseguido hacer seguros 
con varios Alumni y allegados gracias 
a haber estado en la feria”.

MBO
Esta empresa de muebles comenzó 
su andadura empresarial en Ene-
ro de 2019. En la feria de empre-
sas conocieron a varias parejas de 
Alumni, que les han hecho algunas 
compras a partir de la Feria. En la 
foto podéis ver a Rocío, de MBO, 
asegurándose de que todo queda a 
gusto de su clienta.

Sesión inaugural de la Feria

Salón de Actos hasta los topes

La empresa  de jardinería vertical MadGreen, 
uno de los stands más fresquitos

Comvive de Fernando Cerrato (XII), 
posiblemente el de mayor afluencia

Los hermanos Fernández Manrique, 
con su correduría de seguros

Alquiber... ¿alguien está buscando un 
renting para su nuevo vehículo?



1312

La Feria ha nacido con vocación de 
periodicidad anual y se desarrollará 
a lo largo de la jornada del viernes 
27 de marzo por la tarde (presen-
tación y jornada de networking) y 
el día completo del sábado 28 de 
marzo (Feria y Family Day). Si estás 
interesado en participar, te conta-
mos cómo va:

PRECIOS STAND

• Stand Socio Alumni (Tabladilla o 
Entreolivos) : 70 €/stand

• Stand No Socio (Tabladilla o En-
treolivos) : 120 €/stand

Si no eres socio y decides contratar 
tu stand como tal, se te pedirá que 
formalices la inscripción como so-
cio de Alumni (25 €/año) el primer 
día del evento. La contratación del 
stand serán de 120 € y la diferencia, 
en caso de ser socio, se devolverá 
una vez comprobada la última cuota 
de inscripción.

EL STAND INCLUYE

• Asistencia gratuita a la inaugura-
ción (viernes 27 de marzo 2020).

• 1 invitación al Coctel-Networking el 
27 de marzo tras la inauguración.

• Stand con instalación eléctrica y ro-
tulación del nombre de su empresa.

• Mesa de 2 x 0,8 m. y silla. Si lo de-
sea puede aportar su propio mo-
biliario o contratarlo con nuestro 
proveedor “El Tinglado”: http://bit.
ly/TEA-FE_mobiliario 

Si quieres participar con un patro-
cinio o una colaboración, puedes 
hacerlo de la siguiente manera:

PATROCINIO PRINCIPAL  

Posibilidad de instalar publicidad de 
su entidad en las siguientes zonas:

• Zona de entrada al colegio y poli-
deportivo.

• Posición principal en cartel y pu-
blicidad de la Feria de Empresas, 
redes sociales, roll ups, presenta-
ciones, etc..

• Zona de sorteos, restauración, etc. 

• Máximo 3 patrocinadores principales

• Tendrán 10/15 minutos durante 
el cocktail del viernes para pre-
sentar su empresa y servicios en 
la jornada inaugural de la Feria.

PATROCINIO ESPECIAL  [desde 500 €]

Posibilidad de instalar publicidad de 
su entidad en las siguientes zonas:

• Zona de entrada al colegio y poli-
deportivo.

• Posición en cartel y publicidad de 
la Feria de Empresas, redes socia-
les, roll ups, presentaciones, etc..

• Zona de sorteos, restaura-
ción, etc. 

COLABORACIÓN

Aportación de regalos y/o merchan-
dising para:

• Sorteo principal tras la entrega 
de premios de las competiciones 
deportivas.

• Sorteo “Siempre Toca” que estará 
activo durante todo el día.

II Feria de Empresas Alumni 
Entreolivos-Tabladilla 2020

Los que pasasteis por la Feria de 
Empresas visteis una empresa algo 
singular: unas hermanas monjas 
vendiendo su artesanía. Son las 
Hermanas de María Stella Matutina. 
Una orden con un carisma contem-
plativo y cuyo camino pasa por la 
oración, el trabajo y el estudio de 
la filosofía, principalmente de Aris-
tóteles y Santo Tomás. La orden es 
de origen francés. A pesar de ello 
dependen directamente del Obis-
po de San Sebastián, Monseñor Jose 
Ignacio Munilla. Cuentan por aho-
ra con 4 conventos en España y 
tienen conventos en varios países 
del mundo. Os invito a conocerlas 
algo más en http://mariastellama-
tutina.com.

Para los que tuvisteis la oportuni-
dad de charlar un rato con ellas (era 
una ocasión especial ya que 
la semana la pasan en silen-
cio de oración) seguro que 
disfrutasteis de un momento 
maravilloso porque son unos 
ángeles sin alas. 

Desde Tabladilla Alumni les 
ayudamos y le proporciona-

mos un sitio donde 
vender su artesanía 
porque tienen muy 
pocos medios, vivien-
do muy pobremente. 
Pensamos que la em-
presa que ellas diri-
gen y viven es muy 
importante y que-
ríamos ayudarlas. El 
resultado de ello fue 
fantástico. Tanto para 

los que nos acercamos a ellas dis-
frutando de su conversación como 
para ellas. Así lo atestigua la carta 
que os transcribimos y que recibi-
mos de ellas un tiempo más tarde. 

“Estimado Ignacio Rus

Querida Asociación Antiguos Alum-
nos de Tabladilla,

En este día solemne de fiesta de San-
tiago Apóstol, les queremos agrade-
cer mucho por su invitación y por su 
acogida en su feria el día 27 de abril. 

Nos ha encantado esta experiencia, en-
contrar a familias católicas y comprome-
tidas, compartir con gente tan abierta…

Vender nuestra artesanía ayudó mu-
cho a la Comunidad y compartimos 
con todas las hermanas todo lo que 
vivimos con vosotros. Volvimos con 

muchas intenciones de oración y se-
guimos rezando por todas las perso-
nas encontradas con sus nombres y 
sus historias. 

Esperamos recibir aquí (en La Ram-
bla) más visitas de Sevilla… un día. 

Mil gracias por todos los regalos que 
llenaron nuestro coche al volver de la 
feria. Los utilizamos cada día. 

Damos gracias a Dios por estas es-
cuelas en las cuales se conserva la 
Fe en España. Pedimos a Santiago 
y la la Virgen María, tan amada en 
esta tierra suya, que sigan prote-
giéndoos siempre y que surjan mu-
chas vocaciones a la santidad. 

Por las Hermanas de María Stella 
Matutina. Sor Gabriela”

Una empresa con “alas” en la Feria de 
Empresas de Fomento Alumni Sevilla

LA BATUTA LA BATUTA

La carta manuscrita no tiene desperdicio 
(os lo dice un amante del lettering)

Su maravilloso stand

¿Se puede respirar el  silencio?

http://www.fomentoalumnisevilla.com/feriadeempresas
http://bit.ly/TEA-FE_mobiliario
http://bit.ly/TEA-FE_mobiliario
http://mariastellamatutina.com
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CHAR
LILO
QUIOS

Conocernos, saber más 
de nosotros, a qué nos 
dedicamos y a que nos 
enfrentamos cada día... 

QUADERNA 2

Patricio Cisneros Barrera 
Promoción III. 
56 años, casado y con 3 hijos.

Formación:

• Licenciado en Farmacia por la Uni-
versidad de Sevilla. 

• Máster en Economía y Dirección de 
Empresas (MBA) I.I. San Telmo. 

• Máster en Finanzas y Dirección Fi-
nanciera IEJE El Monte. 

• Experto Universitario en Gestión 
Integrada de la Empresa ERP (SAP 
R/3). Programa de Alta Dirección de 
Empresas Líderes I.I. San Telmo.

Cargos:

• Director General de Bidafarma.

• Consejero en Cedifa S.A.

• Miembro del Consejo Asesor Interna-
cional de Política de Empresa de San 
Telmo Business School.

Especializado en crisis y resolu-
ción de problemas empresariales. 
Firme convencido del #FanaticSer-
vices como filosofía en la relación 
con el cliente.

Se considera una persona creativa, 
honrada y transparente, con sentido 
común y visión a largo plazo. Es bas-
tante nervioso y a veces impaciente.

En sus ratos libres le gusta disfru-
tar de su familia compartiendo con 
ellos actividades al aire libre, como 
pasear por el campo.  Le gusta orga-
nizar eventos con amigos, y ha des-
cubierto que la jardinería no se le da 
mal y, además, le relaja.

Bidafarma es una de las empresas más 
potentes de Andalucía y un referente 
en el mercado. ¿Puedes darnos un es-
bozo de tu trayectoria profesional?

Paralelamente a mis estudios uni-
versitarios, ya me entró el gusanillo 
de los negocios, trabajé por cuenta 
ajena en una Pyme y llegué a crear 
hasta 3 empresas diferentes que 
me permitieron aprender realidades 
como, que es ser autónomo, como 

funciona Hacienda, la Seguridad So-
cial, la negociación colectiva, etc. 

Esta experiencia junto con mi es-
fuerzo personal para mejorar mi for-
mación empresarial fue fundamen-
tal para poder alcanzar mis metas.

Después de mis estudios de farma-
cia me incorporé a trabajar como 
comercial, visitando farmacias. 
Años después pasé a formar parte 

Patricio Cisneros: Bidafarma

CHARLILOQUIOS
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del departamento financiero como 
responsable de la Sección de Crédi-
to de la Cooperativa, tarea que com-
binaba con un MBA, que me lo pa-
gué yo con un préstamo personal. 
Posteriormente, asumí la respon-
sabilidad de la dirección financiera 
y tras ello, terminé como Director 
General de Cecofar. En el año 2016, 
ésta se fusionó con otras 11 a nivel 
nacional y me nombraron CEO de 
la nueva Bidafarma. Se puede decir 
que empecé desde abajo.

Bidafarma es la primera empresa 
andaluza en volumen de factura-
ción y la segunda mayor distribui-
dora de medicamentos de toda 
España con un 22% de cuota de 
mercado nacional. Es el fruto de 
la fusión de doce cooperativas far-
macéuticas, todas y cada una de 
ellas con más de 50 años de anti-
güedad. La facturación anual su-

pera los 2.500 millones de euros 
y damos servicios a más de 9.500 
de las 22.000 farmacias que hay 
aproximadamente en España. Dis-
ponemos de 29 centros logísticos, 
empleamos a 2.400 personas y 
operamos en toda España excepto 
en Levante y Cataluña.

No sólo distribuimos medicamen-
tos y artículos de parafarmacia, 
también prestamos cualquier servi-
cio que una farmacia pueda necesi-
tar. Facilitamos desde el programa 
informático que usan las farmacias 
como el mantenimiento del hard-
ware y software. Además presta-
mos servicios financieros, asesoría 
laboral, seguros, marketing, venta 
on-line, herramientas asistenciales, 
marca blanca, formación sanitaria 
y empresarial, asesoramiento en 
veterinaria, ortopedia, formulación 
magistral, fitoterapia, etc.  

Siendo un referente, Bidafarma tiene 
mucho que aportar a la sociedad sevi-
llana y nacional. ¿Puedes concretar de 
qué manera impacta en la sociedad?

Lo primero que al ser una coopera-
tiva sanitaria llegamos a cualquier 
farmacia de la geografía ya esté 
cerca o lejos, en pueblos grandes o 
pequeños con igualdad de costes y 
servicios consiguiendo que el me-
dicamento llegue a todos los enfer-
mos independientemente del lugar 
de residencia.  En segundo lugar, 
hay que destacar es que gracias a su 
tamaño puede crear un empleo de 
calidad, y por último este volumen 
de empresa puede generar unas 
sinergias y una diversificación que 
permiten mejorar la viabilidad a fu-
turo de la propia empresa. Todo esto 
nos permite invertir en servicios sa-
nitarios desde las farmacias en be-
neficio de la salud y de la sociedad.

University&Solidarity: La iniciativa 
solidaria de Filomeno Martínez

Con la experiencia empresarial que 
tienes, ¿cómo piensas que la for-
mación humana y la educación en 
la familia impacta a lo largo de la 
vida profesional?

Yo tengo claro que, para ser un 
buen profesional, primero tienes 
que ser una persona con una ética 
intachable. Tanto la educación y el 
ejemplo en valores que recibí de 
mis padres, de mi colegio Tabladilla, 
así como mis vivencias familiares, 
me han guiado a lo largo de mi vida 
profesional. 

Desde tu experiencia profesional, y 
aunque sea generalizar, ¿qué valo-
res crees que tienen interiorizados 
los Tabladilla Alumni que pueden ser 
un factor clave o diferenciador en su 
vida profesional?

La honestidad, la generosidad, la hu-
mildad, la justicia social y la fe cristiana.

Es un orgullo para TA el que una 
persona formada con nosotros ten-
ga esta importante trayectoria pro-
fesional. Pero queremos saber algo 
más de ti en lo que se refiere al ám-
bito Alumni. Queremos sentir más 
cerca de Alumni al director de una 
gran compañía.

¿Sabes quién es la 
correa de transmi-
sión de vuestra pro-
moción? ¿Os seguís 
viendo la gente de 
vuestra promoción 
a menudo? 

Nosotros tene-
mos un chat que 
se llama “tabladi-
lla 3ª Promoción”, 
somos 41, y con-
tamos con algún 
profesor especial 

como D. Manuel Salinas. Una vez al 
año se organiza alguna quedada, y 
aunque yo participo poco por falta 
de tiempo hay algunos muy activos 
como Rafa Marín o José Luis Fernán-
dez de Pedro, que a ver si lo ficháis 
para Tabladilla Alumni.

¿Cuál fue el profesor/asignatura que 
más te impactó y por qué? 

Tengo muchos recuerdos de mi eta-
pa en el colegio y podría recordar 
a muchos, D. Francisco Mena (que 
miedo), D. Gaspar (esa mano en el 
cuello), D. Ignacio Valduérteles (esas 
magníficas tutorías), pero quizás 
fue el profesor de gimnasia mi ami-
go Navarrete el que más me impac-
tó ya que me introdujo a practicar 
un deporte minoritario como es la 
cama elástica donde conseguimos 
un subcampeonato de España y 
gracias a él obtuve el título de me-
jor deportista del cole durante dos 
años consecutivos, aún conservo 
esas plaquitas que entregaban.

¿Tienes alguna anécdota divertida 
que compartir con nosotros? Elige 
una o dos de todas las gamberradas 
que se te pasan ahora por la cabeza

Recuerdo el día que nos pusimos 
a empujar la valla del colegio y se 
vino abajo, tres días expulsados. 
O cuando estaban construyen-
do el cuartel de la Guardia Civil, 
ya en COU, nos escapábamos a 
una chabola que vendían cerve-
zas para los albañiles y alguna nos 
bebimos, jejeje.  

Finalmente: ¿qué consejo darías a los 
Alumni que han salido hace poco y es-
tán empezando su vida profesional?

Qué afronten su vida profesional 
con cabeza y corazón. El mercado 
laboral está lleno de profesionales 
muy preparados, y hay que estar 
muy formado, pero nosotros hemos 
tenido la suerte de estudiar en Ta-
bladilla y poder tener unos valores y 
una fe, que nos permitirán diferen-
ciarnos de los demás.

Además, hay que tener confianza 
en uno mismo, tener objetivos claro 
en la vida y luchar por ellos, donde 
trabajes comprométete con lo que 
hagas y ten un sentimiento de per-
tenencia hacia tu empresa, toma 
decisiones arriesgadas, diversifica 
tus ingresos, cultiva la empatía con 
los demás, comunica bien, se trans-

parente, honesto, 
directo, celebra los 
éxitos y reconoce los 
fracasos y se humilde. 

Lo importante será 
la huella que dejes 
como persona cuan-
do te marches, por-
que no hay mayor 
compromiso profe-
sional que el compro-
miso personal.

Un abrazo, 

Patricio Cisneros

CHARLILOQUIOS
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Breve intro: familia y formación.

Madrileño y madridista. Aunque em-
piezo a sentir Sevilla como mi casa.  
Soy el segundo de tres hermanos 
varones. Mi padre fue directivo en 
una empresa multinacional y tuve la 
suerte de crecer con una madre ama 
de casa. De ellos aprendí el valor de 
la familia y del matrimonio.

Pasé mi etapa escolar en el Colegio 
de Fomento Los Olmos. Después, es-
tudié Ingeniería Superior Industrial, 
con especialidad en Organización 
Industrial, en la Escuela de Ingenieros 
Pública Carlos III de Madrid. Cuando 
di el salto al mundo educativo, reali-
cé un máster de Dirección de Centros 
Educativos impartido por la Universi-
dad Villanueva. 

Estoy casado con una gran mujer y 
soy padre de 5 hijos varones, futbo-
leros y con los que comparto aficio-
nes, como los juegos de mesa.

¿A qué te dedicabas antes de diri-
gir Tabladilla?

Mi primer trabajo fue en Renault, 
estuve poco tiempo para después 
incorporarme a Everis, donde tra-
bajé como consultor en diferentes 
proyectos para Iberdrola y BBVA. 
Más tarde, cambié a una empresa 
inglesa de innovación e I+D. En 
esta época me tocó viajar bastante 
ya que estuve en diversos proyec-
tos de innovación por toda España. 
Posteriormente entré a trabajar en 
Fomento en el Colegio Las Tablas, 

en Madrid. Estuve 4 años de sub-
director y después me trasladaron 
a Sevilla.

¿Por qué elegiste la educación 
como profesional?

Tengo que reconocer que yo no 
soy docente vocacional, pero sí me 
atrae mucho el mundo educativo. 
Mi mujer se ha dedicado siempre 
a esta profesión y -cuando volvía a 
casa- yo le contaba cosas aburridí-
simas de mi trabajo y ella sin embar-
go vibraba con su profesión. Yo era 
testigo de su capacidad de ayudar 
a la gente, y eso me hizo siempre 
tener admiración por este trabajo.

Cuando empecé a trabajar en Fo-
mento, lo hice con la idea de per-
tenecer a una gran empresa, donde 
el trabajo que se realiza es de una 
trascendencia mucho mayor que 
cualquier otro: formar personas 
que serán el futuro del país. Dirigir 
un colegio como Tabladilla, aparte 
de ser muy entretenido, aporta la 

satisfacción de saber que nuestro 
trabajo tiene un gran impacto social 
y humano.

¿Qué singularidades has notado en Ta-
bladilla respecto a otro colegio?

Tabladilla es un colegio de Fomen-
to, y esto es lo que nos define y 
nos diferencia de cualquier otro de 
Sevilla. Tabladilla no se entendería 
sin el barco de la parte superior 
del escudo. La identidad de nues-
tro colegio es la identidad de Fo-
mento: Educación Personalizada, 
Excelencia Educativa e identidad 
cristiana. Es increíble ver como 
los 35 centros de Fomento repar-
tidos por España son iguales en lo 
esencial. Pero luego cada colegio 
se adecua a la región a la que per-
tenece. La cultura sevillana hace a 
Tabladilla singular. Por ejemplo, la 
alegría de la gente, el desparpajo 
de los alumnos y la capacidad que 
tienen en el trato con los adultos, 
son aspectos que percibí al llegar 
a Tabladilla. Por otro lado, se nota 
que Tabladilla está ubicado en una 
ciudad con un marcado carácter 
religioso: tenemos unas Jornadas 
Cofrades únicas y el cariño a la 
Virgen es palpable. Además, me 
sorprendió la cantidad de alumnos 
adolescentes que asisten volunta-
riamente a la Misa Colegial.  

Otra singularidad es la solera que 
tiene Tabladilla, es un colegio con 
mucha historia, con muchos anti-
guos alumnos y con una gran labor 
forjada durante muchos años. 

Miguel Pérez: actual director del 
Colegio Tabladilla

También tenemos la inmensa suerte 
de tener una gran parcela con mu-
chos metros cuadrados y aire puro 
para que corran nuestros alumnos. 
Es un privilegio el entorno en el que 
nos encontramos ubicados. 

Por último, otro aspecto que hace 
diferente a Tabladilla es el gran or-
gullo de pertenencia de sus alum-
nos: esto es algo común en muchos 
colegios de Fomento, pero aquí se 
vive muy intensamente.

¿Qué papel crees que debería tener 
Alumni en el Colegio?

Alumni es pieza clave en nuestro 
colegio. Un alumno que pasa por Ta-
bladilla, será siempre antiguo alum-
no, y Tabladilla será para siempre su 
casa. Alumni vela porque todos ellos 
sigan vinculados al colegio, ya sea a 
través del deporte, de actividades 
formativas, de encuentros profesio-
nales, de eventos lúdicos … 

Uno de los aspectos que más desta-
can los antiguos alumnos de Tabla-
dilla es fuerte unión con los com-

pañeros de clase: grandes pandillas 
de amigos que perduran a través de 
los años. La amistad forjada en los 
años del colegio es tan fuerte que 
hace del colegio un punto común y 
de encuentro, y en esto la asocia-
ción tiene un papel importante.

Este vínculo entre los antiguos 
alumnos también beneficia al cole-
gio: gran parte de nuestros alumnos 
actuales son hijos de antiguos alum-
nos. El hecho de que los antiguos 
alumnos confíen en Tabladilla para 
educar a sus hijos es la mayor mues-
tra de calidad de nuestro colegio.

La relación Colegio-Alumni no siempre 
es sencilla. ¿Qué tal tu experiencia con 
el nuevo proyecto de Alumni? 

La relación es muy buena. Las or-
ganizaciones las forman personas, 
y en este caso tenemos una buena 
junta de Alumni liderados por un 
gran presidente. El Comité Directi-
vo del colegio entiende la impor-
tancia de Alumni y les ayuda en 
todo lo que puede, sabiendo que 
Tabladilla es el primer beneficiado 

de ello. Además, el colegio tiene 
una figura de “Adjunto Alumni” que 
ayuda y facilita la relación entre 
ambas instituciones.

El campo de fútbol de césped artificial 
ha sido la envidia de los que nos de-
sollábamos las rodillas en el que tenía 
arena y guijarros. Ese proyecto fue un 
acierto. ¿Puedes contarnos algún nue-
vo proyecto que tengas en mente para 
los próximos años? 

¿Proyectos? ¡Muchos! Los primeros… 
¡Los educativos! Mantener los exce-
lentes resultados académicos de los 
últimos cursos, continuar mejoran-
do progresivamente en la enseñan-
za de idiomas y seguir implantando 
innovaciones pedagógicas: ajedrez, 
Matemáticas Divertidas, oratoria, 
emprendimiento, robótica… 

Con respecto a las instalaciones, ya 
sabéis que hemos renovado el Bachi-
llerato, climatizado las aulas de Se-
cundaria y Bachillerato; y el curso que 
viene haremos lo mismo con las aulas 
de Primaria. Ha supuesto una gran 
inversión y estamos muy contentos. 

Además, espero que pronto poda-
mos renovar las pistas polidepor-
tivas de fútbol sala y baloncesto. 
Una de las fortalezas que tiene Ta-
bladilla es la superficie de terreno 
que posee, y en cuanto renovemos 
estas pistas, no creo que haya nin-
gún colegio en Sevilla que supere 
nuestras instalaciones.

CHARLILOQUIOS
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1. Te dedicas a: Estudio el último
curso de Ingeniería Civil y el año
que viene empezaré el máster
de Ingeniería de Caminos, Cana-
les y Puertos.

2. Familia: Soy el pequeño de
dos hermanos, Álvaro y yo.
Ambos hemos estudiado en
el colegio, al igual que buena
parte de mis 25 primos, de los
cuales varios aún siguen en
Tabladilla y Entreolivos.

3. Hobby: Siempre me ha gusta-
do el fútbol y montar a caballo,
aunque por desgracia desde

que empecé la carrera tuve 
que establecer mis prioridades.  
Además, me gusta todo tipo de 
música y sobre todo pasar el 
tiempo con mi familia y amigos.

4. Una canción: Sinceramente, no
recuerdo ninguna canción en
especial, pero me gustaba escu-
char Pereza y El Canto del Loco.

5. Una ciudad: Habiendo vivido
en otros países y por lo que co-
nozco de España y del extran-
jero, me parece que hay pocas
ciudades que superen en cali-
dad de vida a Sevilla.

6. Un libro: Actualmente estoy le-
yendo Gomorra en italiano.

7. Una película: Quizás la película
que más veces haya visto sea El
Último Samurai.

8. Una comida: El pulpo a la galle-
ga que hacía mi abuelo.

9. Un profesor que dejó huella:
Sería difícil quedarme con uno
sólo ya que cada uno ha contri-
buido de una forma u otra a mi
formación.

10. Un momento especial en mi
vida: En el que decidí irme de
Erasmus. Más que nada, por
todo lo que me ha aportado en
mi vida personal.

11. Y la última. Un recuerdo del cole-
gio: Los partiditos Betis-Sevilla
qué jugábamos en el colegio
cuando éramos pequeños.

CORREAS 
de TRANSMISIÓN
Hemos llamado Correas de Transmisión a esas 
personas de cada promoción, que de alguna 
manera son nuestro enlace más directo con 
vosotros. Esta sección es para que los conozcáis.

QUADERNA 3
CORREAS de TRANSMISIÓN

Pablo Rodríguez Rodríguez 
Promoción XXXVI

José Luis Fernández de Pedro 
Promoción III

¿Todavía no eres 
socio de ALUMNI?

¡Pues ya verás 
como se entere tu madre!

Descarga la app de 
Fomento Alumni Sevilla 
y échanos una mano. 
Anda. . . antes que se 
entere por la calle.

1. Te dedicas a: Abogacía en
despacho propio; especia-
lizado en Derecho Criminal
y –aunque suene raro- Nuli-
dades Eclesiásticas (también
pertenezco al Elenco de Abo-
gados Rotales de la Nunciatu-
ra Apostólica de Madrid).

2. Familia: Separado; dos hijas
gemelas de 17 años.

3. Hobby: Historia, libros, mú-
sica polifónica del siglo XVI
(como verás un puro coñazo).

4. Una canción: Una noche de
amor desesperada (de la ban-
da sevillana Triana).

5. Una ciudad: Sevilla siempre…
después Roma y Cádiz.

6. Un libro: Uffffff…. ¿Solo 
uno?… Imposible: Herejes y 
Ortodoxia de Gilbert Keith 
Chesterton.

7. Una película: Uffff… también

imposible!!! Testigo de Cargo 
(Billy Wilder) y Matar un Rui-
señor (Robert Mulligan).

8. Una comida: Un buen plato
de menudo con garbanzos.

9. Un profesor que dejó huella:
Todos !!! D. Francisco Mena,
Manuel Salinas, José María
Ferre (por citar)… Todos !!!!!

10. Un momento especial en mi
vida: Sin duda, el nacimiento
de mis gemelas.

11. Y la última. Un recuerdo
del colegio: Aquel día de
septiembre de 1971 del año
inaugural … perdí el autobús
el primer día de colegio y D.
Antonio Sayago que andaba
por la Secretaría me llevó a
mi clase; después, aquel día
de junio de 1981 en el que
–ya en camino de la Facultad
de Derecho- me despedí
de los profesores que me
aguantaron durante 10 años.
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VOCACIONES

Don Francisco Román, Párroco 
de la Magdalena
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QUADERNA 4

Desde una Parroquia céntrica de 
nuestra querida Sevilla, nuestro 
compañero D. Francisco Román, sa-
cerdote, (Promoción VII) nos respon-
de a una breve entrevista.

Querido D. Francisco: ¿ nos puedes 
dar una semblanza de tu vida sacer-
dotal tras salir del colegio?

A lo largo de estos 23 años de 
sacerdote he tenido la suerte de 
poder servir a la Iglesia desde dis-
tintos sitios y en distintos Ministe-
rios. Párroco en Villamanrique de la 
Condesa, vicario en Arahal y actual-
mente soy Párroco en la Parroquia 
de La Magdalena. 

Durante un periodo de 5 años estuve 
dedicado más al estudio, residiendo 
en Roma, donde realicé la licencia-
tura de Derecho Canónico. He tenido 
privilegio de ser formador del semi-
nario de Sevilla durante 5 años. Y en 
el último periodo sirviendo a la curia 
diocesana estuve como secretario 
general y canciller de la diócesis. 

En qué ayudó el Colegio a descubrir 
la vocación. ¿Alguien en especial en 
quien se fijara?

Tuve la suerte de compartir el 
tiempo del colegio con distintos 
sacerdotes muy buenos. Me tengo 
que acordar especialmente de D. 
Joaquín de la Rueda, ya fallecido, 
y cómo no, la figura de D. Antonio 
Sayago, que para muchos de mi ge-
neración tuvimos  la suerte de que 
nos llevara a Cristo a través de su 

sencillez, de su profundidad y de la 
calidad de su vida. 

Qué significa para Ud. ser sacerdote 
en el mundo de hoy, en el que el res-
peto a determinados valores brilla por 
su ausencia. 

Para mí ser sacerdote lo significa 
todo. Yo no hago de sacerdote. Soy 
sacerdote. Es verdad que no siempre 
con la misma repercusión externa, 
pero hay quien ha comparado la ta-
rea del sacerdote con la del pontífi-
ce, el que hace de puente, de puente 
entre Dios y los hombres. Muchas 
veces le hablo a los hombres de 
Dios, trato de hacérselo presente 
de muchas maneras. Pero también 
estoy haciendo el mismo puente 
cuando, a través de la oración, es a 
Dios a quién le hablo de los hom-
bres: de sus preocupaciones, de sus 
necesidades, de sus angustias y sus 
alegrías. Ser sacerdote lo llena abso-
lutamente todo. 

Y ser sacerdote es siempre apasio-
nante sea en el contexto en el que 
se haga. Por supuesto también en el 
mundo de hoy. Quizá porque ahora 
podemos ver una serie de tinieblas 
se hace todavía más ilusionante po-
der hacer presente a aquel al que 
confesamos como luz de luz, capaz 
de disipar toda tiniebla. 

Últimamente he descubierto que, a 
pesar de lo que se pueda pensar, la 
Iglesia ha evolucionado muchísimo en 
el último siglo. ¿Sigue la Iglesia hoy en 
día cambiando?

En la Iglesia nada ha cambiado y todo 
ha cambiado, y así permanentemen-
te. Nada de lo esencial del depósito 
de la fe que nos fue transmitido por 
Jesucristo y nos va siendo revelado 
por el Espíritu Santo ha cambiado. 
Nosotros seguimos proclamando 
que Jesús es el Mesías desde el mis-
mo día de Pentecostés. Ahora bien, 
basta simplemente con asomarse un 
poco a la historia de la Iglesia para 
saber cómo esa buena noticia de la 
muerte y Resurrección de Jesucristo 
ha ido dirigida a los hombres de cada 
momento. Lógicamente siempre ha 
debido presentarse de una manera 
distinta, para que fuera asequible, 
para que esa buena noticia se hi-
ciera vida en aquellas personas a las 
cuales iba destinada. Eso ha ocurri-
do siempre a lo largo de la historia y 
también hoy. Lógicamente la Iglesia 
va mostrando el único depósito de la 
Fe, que es inmutable y no cambia, de 
modos cada vez más comprensibles 
y asequibles al hombre de hoy.  

¿Cómo ves actualmente las relaciones 
Iglesia – Estado?

Con cierta preocupación y siempre 
con esperanza. Preocupación por-
que el gran drama, a mi modo de 
ver, de la cultura occidental hoy es 
el hecho de que una inmensa ma-
yoría o gran porcentaje de nuestros 
conciudadanos viven de espalda 
a Dios. Quizá ni siquiera lo niegan 
sino simplemente viven ajenos a la 
existencia de Dios. Algunos incluso 
dicen “Si Dios existe ese es su proble-
ma”. Indudablemente para superar 
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este drama sería una bendición el 
poder aunar, cada uno desde su 
respectivo ámbito, los esfuerzos 
tanto de la Iglesia como de la co-
munidad política buscando el bien 
de todos los ciudadanos. Hoy vivi-
mos desde el punto de vista políti-
co una situación difícil donde se ve 
desde la política con mucho recelo 
toda la labor que hace la Iglesia. A 
veces hasta con cierta hostilidad. 
Pero lo que es verdad es que esa 
misma preocupación, cuando crece 
la cultura de la muerte en mil for-

mas distintas, cuando se ve cuando 
se atenta contra la dignidad de las 
personas de muchas maneras, esa 
misma preocupación se ve a su vez 
compensada por la esperanza que 
nace de las palabras del Señor. Él 
mismo nos insistía “no tengáis mie-
do, yo estaré con vosotros hasta el 
fin de los tiempos”. 

En la Parroquia conviven 5 herman-
dades, algunas de ellas de pasión. 
¿Cómo ve hoy en día las hermanda-
des como vía de evangelización?

Efectivamente en la Parroquia de 
la Magdalena hay 5 Hermandades, 
3 de ellas de penitencia (Quinta 
Angustia, Calvario y Montserrat), 
después tenemos una hermandad 
sacramental de las llamadas Puras, 
dedicada fundamentalmente a la 
eucaristía, a las ánimas y la Inma-
culada; y una Hermandad de Gloria, 
el Amparo, que tiene siempre mu-
cha vida. La religiosidad popular 
es, sin duda, una bendición. Es una 
posibilidad de llegar a muchísimas 
personas que de otra manera difí-
cilmente llegaríamos. Si el Papa nos 
insista en tratar de propiciar una 
Iglesia en salida... Si alguien sabe 
de salidas pues son precisamente 
las hermandades. 

Ellas llegan a muchas personas, al-
gunas de ellas de fe incipiente, un 
poco débil, quizá poco consistente, 
pero se convierten en un punto de 
unión importantísima. Por eso es 
tan importante y la Iglesia debe cui-
dar esa misión evangelizadora de las 
hermandades desde la religiosidad 
popular, siempre a través de la for-
mación y tratando de que respon-
dan, de la manera mas fiel posible a 
la voluntad de Cristo y de su Iglesia. 

Qué importancia le das a la labor de 
la asociación de antiguos alumnos 
desde tu posición?  

La importancia de la asociación 
nace sobre todo del hecho de que 
permite que todo lo que significó 
Tabladilla para nosotros no sea sólo 
algo del pasado sino que, de alguna 
manera, de una manera distinta, se 
haga presente y sea parte de nues-
tro futuro. A través de la asociación 
nos sentimos unidos a toda esa ta-
rea educativa que durante tantos y 
tantos años el colegio Tabladilla ha 
llevado adelante. 

VOCACIONES

Colegios de Fomento Entreolivos Tabladilla

MAGIC TALK!
Oratoria en inglés en Infantil

CHILD TALKS!
Oratoria en inglés en Primaria

ENGLISH CORNER
Conversaciones en inglés desde los 
3 años

ORATORIA
Infantil, Primaria, ESO, BAC

MATEMÁTICAS DIVERTIDAS
Infantil y Primaria

CHESS PROJECT
Ajedrez en Infantil y Primaria

PROYECTO BEE-BOT
Programación en Infantil y 1º Primaria

SCRATCH
Programación en Primaria

ROBÓTICA
ESO

STEM
Science, Technology, Engineering 
& Mathematics en Primaria, ESO y 
Bachillerato

TALLERES COLABORATIVOS
Científico, Literario, Creativo, iPad en 
Infantil

AULA DE DEBATE
Primaria, ESO y Bachillerato

EMPRENDIMIENTO
Primaria, ESO y Bachillerato

PROYECTOS DE INNOVACIÓN

PEvAU PROYECTO BILINGÜISMO

BAC ESO

99,15%

99,2%

>12

72%

7,9

61%

APRUEBAN
PEvAU

APRUEBAN
TODO EN JUNIO

B2 C1

A2 B1
6º PRIMARIA 2º ESO

4º ESO BACHILLERATO

1 DE CADA 4 ALUMNOS TIENE
UNA NOTA DE ACCESO A LA
UNIVERSIDAD POR ENCIMA DE 12

DE LOS ALUMNOS CON MEDIA DE 
NOTABLE Y SOBRESALIENTE

NOTA MEDIA
PEvAU JUNIO

ALUMNOS DE 2º 
ESO OBTIENEN B1 
O SUPERIOR

Datos académicos 2018/2019

FOMENTO



27

muy íntimo y personal, recordaron con cariño su relación 
con el Colegio, la relación que une a ambos a través de 
Francisco Rivera “Paquirri”, padre de Francisco y espejo 
profesional y personal de Juan Antonio y nos mostraron 
todos los valores que el toreo les ha inculcado (esfuerzo, 
sacrificio, superación, vencer al miedo físico y al fracaso 
miedo, liderazgo…) y que a su vez ellos quieren trasladar 
a sus hijos.

En el este mes de octubre, en concreto el lunes 21, ten-
dremos la II sesión del Aula, en la que contaremos con 
Pablo Aguado, matador de toros sevillano y revelación de 
la temporada taurina 2019, que vendrá a disfrutar de un 
rato en el Colegio junto a todo aquel que quiera acercarse 
a compartirlo con él. Posteriormente, y ya en el año 2020 
(la idea es que sean alrededor de febrero y abril respecti-
vamente), daremos continuidad al Aula con un día familiar 
de tentadero en el campo y con una nueva sesión en la 
que contaremos, si Dios quiere, con un ponente de au-
téntico lujo.

El pasado 13 de noviembre tuvimos la reunión anual de 
delegados/correas de transmisión o gente que tira de una 
determinada promoción o conjunto de alumnos de En-
treolivos Alumni y Tabladilla Alumni.

Se trataba de exponer un resumen del curso pasado, 
el planteamiento de actividades del curso 2019/2020 
y los desafíos que tenemos con el plan ambicioso que 
tenemos encima de la mesa. Se trata de una reunión 
abierta a quien quiera de los Alumni porque lo que ne-
cesitamos es de vuestro compromiso de servicio para 
con los compañeros. 

La iniciativa de poner en marcha el Aula Taurina Alumni 
surge de un encuentro entre Manuel Fernández Leal (VII) 
y Carlos Villarrubia Sánchez (XX), dos antiguos alumnos 
que comparten una pasión común, la Fiesta de los Toros. 
Por ello decidimos plantear a la Junta Directiva de Alumni 
y al Colegio la posibilidad de montar el Aula como punto 
de encuentro cultural de la comunidad educativa, en un 
momento en que la Fiesta Nacional es sistemáticamente 
atacada por pseudoanimalistas y enemigos de España. 
Rápidamente tanto desde la dirección del Colegio como 
desde Alumni con Ignacio Rus a la cabeza nos dieron el vis-
to bueno y decidimos organizar la sesión inagural. Con la 

inestimable e imprescindible ayuda de Carlos Pérez, conta-
mos con dos matadores de toros de reconocido prestigio 
que han estado vinculados al Colegio, Juan Antonio Ruiz 
“Espartaco” y Francisco Rivera Ordóñez “Paquirri” (padre de 
Alumni y Alumni respectivamente).

Se organizó el 30 de abril un acto que resultó muy emo-
tivo ya que baja el título de “El valor de los valores” ambos 
compartieron con padres, Alumni, alumnos y profesores 
sus experiencia profesionales desde un punto de vista 

BRE
VER
I A S

QUADERNA 5

Aula Taurina

BREVERÍAS

Reunión de Delegados de 
Noviembre
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Hace ya años que nos juntamos todos en una casa rural 
para ver crecer juntos a nuestros hijos. Fue una idea suya. 
Era curioso comprobar cómo los más pequeños siempre 
le buscaban a él. Ahora lo comprendo bien. 

Y por eso cuando ahora descubro en uno de nosotros su 
alegría contagiosa, su forma de ser, pienso que Unamuno 
tenía razón y que la verdadera riqueza de un amigo reside 
en descubrir aquello que no sabías que eras capaz de dar 
a los demás. Y que aprendiste de él.

Hace unos meses, Josele les había explicado a sus hijas 
que al llegar al Cielo, uno podía elegir tener el aspecto 
que quisiera. Les hizo entender que si una persona quería 

quitarse unos años o 
perder unos kilos de 
más, lo podía hacer y 
así se quedaba para 
siempre. El mismo 
día que falleció, sus 
hijas le dijeron a su 
madre “Mamá esta-
mos seguras que papá 
no se habrá cambiado 
nada porque él siem-
pre se veía estupen-
do”. Así era Josele.

Estoy convencido, querido Josele, que así habrá sido en tu 
caso al llegar a las puertas del Cielo. No había nada que 
cambiar. Ni por dentro ni por fuera. Y que sigues exacta-
mente igual, sonriéndonos a todos.

San Josemaría nos enseñó que Dios no actúa como un ca-
zador que espera el descuido de la pieza para pegarle un 
tiro. Dios es un jardinero que aguarda pacientemente a 
que un alma esté preparada para llevarla al Cielo. Siempre 
en su mejor momento.

Dios se ha llevado contigo a un padre ejemplar, a un es-
poso entregado, a un hijo y un hermano leal, a un amigo 
fiel. A cambio, nos ha colocado en el Cielo tu sonrisa per-
manente, tu mirada limpia que nos sigue sembrando de 
cosas buenas. Tu corazón que intercede por nosotros.

Contigo hemos salido ganando, Josele. Gracias por 
tu amistad. 

Tus amigos de Tabladilla

Cualquier persona, animal o cosa que haya cursado un 
solo curso en el Colegio Tabladilla es considerado Antiguo 
Alumno. Un grupo de Antiguos Alumnos, en su momento, 
allá por el año 1992 decidieron crear una asociación cu-
yos fines son:

a) Estrechar lazos de amistad, compañerismo y convivencia.

b) Fomentar y hacer eficaz la unión y ayuda mutua.

c) Conservar y fomentar la formación que el colegio ins-
piró en ellos.

d) Realizar actividades culturales, sociales, espirituales 
que perfecionen los objetivos anteriores.

e) Estimular y alentar el deseo de colaboración de los 
asociados. 

Fruto de esta asociación y del trabajo que un grupo de 
compañeros Antiguos Alumnos como vosotros ha esta-
do poniendo estos años hemos logrado hacer todas las 
cosas que estamos compartiendo en este número y que 
tenemos ilusión por hacer en el futuro para aportar valor 
a los asociados. 

El costo de ser socio es relativamente pequeño (25 € al 
año) y las ventajas de asociarse son diversas, ponemos 
aquí algunas. 

a) Corbatita, tazas o sudadera al darte de alta.

b) Tarjeta de descuento en Galp -5% de cada repostaje.

c) Club de descuento solidario con descuento en com-
pras a través de la app.

d) Acceso a torneos deportivos con descuento.

e) Acceso libre a las actividades culturales gestionadas 
por la asociación.

f) Posibilidad de anunciar tu empresa en el portal de 
descuentos Alumni, nacional, que llega a más de 
50.000 antiguos alumnos.

g) Acceder al nuevo portal de empleo, como empresa 
para búsqueda de perfiles, y como candidato para po-
der optar a un puesto de trabajo.

Decía Unamuno que cada amigo que ganamos en la vida 
siempre nos enriquece por aquello que de nosotros mis-
mos nos ayudó a descubrir.

Josele se marchó al Cielo hace pocas semanas y quienes le 
conocimos desde pequeño, quienes compartimos con él 
pupitre y campo de fútbol en Tabladilla, quienes salimos 
con él por primera vez un jueves santo o una tarde de Fe-
ria, sus amigos de la infancia venimos repitiendo lo mismo 
desde el día que se marchó: su alegría permanece intacta.

Josele siempre esta-
ba de buen humor, 
siempre dispuesto 
a hacerle un favor a 
quien fuera, calen-
tando en la banda, 
por si había que sal-
tar al campo a par-
tirse la cara por un 
amigo. Era el guiño 
travieso, la broma 
“por lo bajini” que 
te compromete en 
el momento más in-
oportuno y que te hace llorar de la risa después.

Josele sabía disfrutar de todo y con todos Era capaz de 
dejarse la piel en un reñido partido de tenis y, hubiera ga-
nado o perdido, tomarse después una cerveza con su rival, 
felicitarte y hartarse de reír con él.

Devoción incondicional hacia los suyos. Hacia María, 
su mujer. Hacia sus hijas, Gracia y Carmen. A sus padres 
y hermanos. 

Teniendo unas hijas preciosas, era capaz de soltarte un 
“…sí que están guapas tus hijas” y quedarse tan fresco. O 
de ir aireando los méritos profesionales de otro y callarse 
siempre los suyos. Y de romper a bailar de repente y sacar 
a bailar a todos y animar él solo el “cotarro”.

Quienes formamos parte de su pandilla de amigos no 
conseguimos recordar un solo momento en que estuvie-
ra enfadado. Siempre sonriendo, siempre pendiente de 
los demás.

Fue muy gratificante la asistencia de tanto Alumni com-
prometido en un día entre semana con todo lo que tene-
mos encima cada uno. Y esto es una cosa más. 

Desde Quadernas queremos dar las gracias a todos aque-
llos que tuvisteis el tiempo y la generosidad con vuestros 
compañeros para ir y aprender de primera mano lo que 
hacemos y qué queremos hacer este nuevo curso. ¡Gra-
cias a todos!

Diferencia entre ser Antiguo 
Alumno y ser socio de la 
Asociación de Alumni

Una sonrisa desde el cielo
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El próximo día 5 de febrero, a las 
20,00 h, en el Colegio Tabladilla, 
tendrá lugar una conferencia de 
nuestro compañero Álvaro Gonzá-
lez Alorda (Promoción XIII), speaker 
profesional, profesor y autor de va-
rios libros.

Probablemente eres de la #Gene-
raciónPuente, la que cruzó desde el 
mundo analógico al digital. Quizá lo 

pasaste en pantalón corto, jugan-
do, distraído, o quizá te tocó cru-
zarlo con peso sobre los hombros 
y el vértigo de la responsabilidad. 
Nunca antes ha habido una gene-
ración que haya tenido que apren-
der tantas cosas tan rápido. Pero no 
hay ningún desafío comparable a la 
construcción del propio carácter, 
ese peso interior que se requiere 
para asumir responsabilidades de li-

derazgo, ya sea al frente de un equi-
po, de una organización o de una 
familia. Puede que durante años —a 
pesar de la multitud que nos rodea 
en el trabajo y en las plataformas 
digitales— hayas viajado solo en 
tu desarrollo. En esta conferencia 
Álvaro nos expondrá las claves de 
iniciar una transformación personal 
que nos ayude a salir adelante en 
los desafíos actuales.

“Cabeza, corazón y manos”, por Álvaro 
González Alorda

CONFERENCIA ALUMNI

Desde Tabladilla y Entreolivos que-
remos invitaros a participar en los 
próximos torneos deportivos y so-
lidarios que tendrán lugar después 
de Navidad. Para aquellos que que-
ráis colaborar o patrocinar, podéis 
escribirnos a la dirección tabladi-
lla@fomento.edu y nos pondremos 
en contacto con vosotros.

II TORNEO DE GOLF
Sábado 22 Febrero

Tendrá lugar en el Real Club de Golf 
de Sevilla (RCGS) y va dirigido a pa-
dres, madres, profesorado, Alumni 
y alumnos de Tabladilla-Entreolivos.

El coste de la inscripción es de 
50 € por participante, 30 € en el 
caso de los socios de RCGS. La 
inscripción debe hacerse por te-
léfono o mail:

Tlf. 954 124 301 (ext. 6)
tienda@sevillagolf.com

Una vez terminado el Torneo, la 
jornada tendrá continuidad en las 
instalaciones del Colegio Tabladilla, 
con un barra benéfica  y la poste-
rior entrega de premios (además de 
un sorteo), cuyos beneficios serán 
destinados al Programa de Becas de 
Ayudas al Estudio.

VI TORNEO MASCULINO DE PÁDEL
Sábado 7 Marzo

Se celebrará en las instalaciones del 
Club de Campo La Motilla y va dirigi-
do exclusivamente para padres de 
Entreolivos-Tabladilla, profesores y 
Alumni de Tabladilla.

El coste de la inscripción es de 20 € 
por jugador y puede hacerse en el 
siguiente enlace: Inscripción Vi Tor-
neo De Pádel

La inscripción quedará formalizada 
una vez se realice el pago en la se-
cretaría de Tabladilla.

 II Torneo de Golf y VI Torneo de Pádel, 
TABLADILLA & ENTREOLIVOS

TORNEOS 2020

mailto:tabladilla@fomento.edu
mailto:tabladilla@fomento.edu
mailto:tienda@sevillagolf.com
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfIZaHa6sGBCDbPDqUPr2SD_HlDLwifYTqF1vqBo5cbt1o7KQ/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfIZaHa6sGBCDbPDqUPr2SD_HlDLwifYTqF1vqBo5cbt1o7KQ/viewform
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REMEMBERS

Te estarás preguntando ¿para qué voy a dar mis datos a TA? No lo queremos para otra cosa sino para que:

• Puedas mantener el contacto con gente con la que compartiste varios años de tu niñez tooodos los días.

• Te enteres de lo que un grupo de esa gente tiene en mente para aumentar tus lazos con otros Alumni.

• Sepas de proyectos que otros Alumni estén haciendo.

• Puedas establecer networking profesional con cualquier Alumni.

• Para ver fotos o información sobre algo entrañable. 

• Y otras cosas que se nos van ocurriendo según vemos que podemos abordar.

Somos un grupo de gente como tú que estamos seguros de que tenemos un vínculo especial por ser Tabladilla Alumnni. 

No te arrepentirás de estar en contacto con TA. Haz click en enlace adjunto si no estás dado de alta en la asociación. Es 
un minuto (literalmente) y se puede hacer desde cualquier teléfono, tablet o supercomputador cuántico (hay gente pa tó).

https://crm.fomentoalumni.com/alta-alumni

Entra en contacto con TA
Durante la temporada 2018-

2019 en nuestra Liga de Fútbol 7 

de Tabladilla contamos con un to-

tal de nueve equipos, agrupados 

todos en una misma liga, donde 

“Los Monitores” se alzaron con el 

título de liga.

Una vez terminada la liga, co-

menzó nuestra Copa de Fútbol 7 

Tabladilla, donde contamos con 

doce equipos: 2 grupos de 6 equi-

pos, donde se clasifican cuatro 

equipos por grupo. Y llegaron a 

la final los equipos de “Cubalibre”  

que se enfrentaros a “Los Molina 

FC”, siendo este último el que se 

alzase con el tan preciado título 

de copa.

Y para comenzar nuestra tempo-

rada actual, de aperitivo, reali-

zamos la Supercopa Fútbol 7 Ta-

bladilla, donde “Los Monitores” y 

“Los Molina FC”, medían sus fuer-

zas a un único partido. Finalmen-

te, “Los Monitores” se proclama-

ron campeón de campeones.

Este año contamos en la liga con 

un total de 14 equipos, en donde 

un 70% son antiguos alumnos del 

colegio, más ese 30% de gente re-

lacionada fe alguna manera con el 

cole, hacen la mezcla perfecta de 

una liga de 10.

Liga y Copa de Fútbol 7

TORNEOS 2020

Campeones de Copa

Campeones de Liga

https://crm.fomentoalumni.com/alta-alumni
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Aquellos Maravillosos Años...

Si te ves en alguna foto, recuerdas 
ese momento, reconoces a gente... 
Cuéntanoslo! Queremos ponerle nombre 
a todas las imágenes que tenemos para 
hacer la mejor fototeca que podamos.

Las imágenes de la revista están enlazadas 
a la web de Facebook de TA para que 
puedas decirnos a quién reconoces en 
la foto (hay algunas que realmente te 
sorprenderán). Pon en un comentario a 
quién conoces de esa foto interesante... 
¿No te gustaría a ti? Aunque hay alguna 
foto que quizás no :)

https://www.facebook.com/tabladillaalumni/
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